東京国際フランス学園との交流

2月3日(月)4日(火)5日(水)

オリンピック・パラリンピック東京大会が迫ってきました。東京国際フランス学園の「オリンピック・パラリンピック週間」の行事に滝二小の児童が招待されました。1,3,4,6年生と4組は、開会式に参加しました。そのときに使っただけ、 を職員室前に掲示していますので、ぜひ御覧ください。2年生は滝二小にて、フランスの遊び「ベヘ」や長縄をしました。5年生はフランス学園の5年生とフェンシングや縄跳びで交流しました。# 夢中になって長縄をすることで、国籍の違いを越 え仲間としての意識を育てることができました。

卒業生を送る会(4組)

2月14日(火)

北区の特別支援学級の児童生徒が、赤羽会館で中学校と小学校の卒業生を送る会を行いました。

- ・ぼくは野球のピッチャーをうまくやることをがんばりました。中学生のみんながとってもうまくて びっくりしました。ぼくも中学生になったら、うまくなるようにがんばりたいです。6年生と送る 会をできてよかったです。来年もがんばりたいで
- ・ぼくは木琴をがんばりました。何回も何回も練習をして、本番にそなえました。ミスが少なくできてうれしかったです。バースデーを歌って緊張しました。でもがんばりました。 ・世界の合明がきれいでした。指揮者が手をあ
 - ・中学校の合唱がきれいでした。指揮者が手をあげたら、みんないっせいにななめにならんだと ころがかっこよかったです。ぼくもかっこいい
 - 中学生になりたいです。 ・ぼくはけんばんハーモニカをやりました。ホースが外れてドキドキしたけどちゃんとできました。これからもけんばんをがんばります。

なわとび記録会

2月15日(土) 体育の授業や休み時間に練習してきた成果を発 表することができました。

- ・ジャンプをたかくすれば、いっぱいとべるかなと おもってたかくしました。だから、いっぱいとべ
- ました。(1年) ・前は二じゅうとびのさい高が14回だったけど、 手をふるようにすると、48回とべました。 (2年)
- ・みんなで長なわをがんばって、さい高記ろく130 回を出せてうれしかったです。(2年) ・わたしは、れんぞくとびができなくて、大変でした。だんだんコツがつかめて本番できるかビクビ クしていました。そして結果、なんと1回目200回、2回目205回、新記ろくたっせいしました。 みんなの力とど力でせいこうできました。 (3年)
- ・大なわが一番きんちょうしました。243回という記録が出て、クラスのきずなが分かりました。 (4年)
- ・中休みや昼休みに「なわとびふっくん」に教えて もらった事をもとにして、一生けん命練習しました。徐々に記録が伸びたのでうれしかったです。記録会本番、今までで最高の記録が出たのでうれしかったです。しかったです。クラスでの長なわで、312回と

- いう最高記録が出ました。みんなで団結し、協力する事が大切だと分かりました。(5年)
- ・長縄では、みんなと力を合わせて、練習の記録 を更新することができて嬉しかったです。小学 校生活最後のなわとび記録会は、良い思い出に
- なりました。(6年) ・前とびが143回できてうれしかったです。これ からも練習して、二重跳びやあや跳びができる ようになりたいです。(4組)

6年生を送る会

2月22日(金)

今年も1年生から5年生・4組が6年生へ、心 を込めた出し物をしました。また6年生の合奏 「ルパン3世」は、テンポのよい迫力ある演奏 で、最後の雄姿を見せてくれました。

- ・お花のペンダントをわたせてよかったです。6 年生がかんどうしてくれてよかったです。「ル パンさんせい」が、かっこよくて、またきけて よかったです。(1年)
- ・6年生の「ルパン3世」がまた聞けてよかった です。いつか6年生のようにえんそうができる
- といいな、と思いました。(2年) ・「時間どろぼう」の歌を歌ったら6年生が 「なつかしい!」と言ってくれてうれしかったで
- す。(3年) ・自分たちの出し物がうまくいってよかった。 の学年もおもしろい出し物や感動する出し物を やっていて6年生に気持ちが伝わったと思いま す。(3年)
- いろいろな出し物で6年生を喜ばせることがで きたのでよかったと思います。滝二小をもっといい学校にしたいです。 (4年)
- ・最後の5年生対6年生のなわとび対決はすごかったです。わたしはあの決戦に出られるようになりたいです。(4年)
- なりたいです。(4年) ・学年ごとの出し物は、1年生や2年生、4組さんたちが一生けん命ですてきでした。3,4年年とは中学年らしくて、かっこよかったです。6年生の二重跳びは、「さすが6年生」と声がはるくらいすごかったです。クイズや歌もとと楽しいったです。6年生と楽しい時間を過ごせまかったです。(5年) ・どの学年の出し物も気持ちがこもっていて、感動しました。みんながお祝いしてくれてよかったです。(6年)
- 歌しよした。 たです。(6年) ・「また会える日まで」をみんなで歌い、楽しかったです。自分たちの演奏も上手くいって、アンコールをもらえて嬉しかったです。
- ・4年生のダンスがはげしくて、びゅんびゅん 風が来そうな感じがして楽しかった。 ・手話を少し間違えたけど大きい声で歌いました。ルパンカ合そうでフューディオンの音が きれいだった。 (4組)

